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ANFRAGE 

der Abgeordneten Srb und Freunde 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend behindertengerechten Zugang zum Ministerium 

In der Beantwortung unserer Anfrage Nr. 683/J vom 3.Juli 1987 
berichteten Sie davon, daß Ihr Ministerium die Bundesbau
direktion Wien beauftragt hat, die Möglichkeiten einer 
zusätzlichen behindertengerechten Zufahrt beim Haupteingang 
des Regierungsgebäudes zu überprüfen. 

weiters stellten Sie i~ Aussicht, daß sich Ihr Ministerium 
bemühen wird, das vorhaben in das Rahmenbauprogramm 1988 
aufzunehmen, soferne die Voraussetzungen gegeben sind. 
In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten 
Abgeordneten an den Bundesminister folgende 

A N FRA G E 

1. Welche Ergebnisse erbrachte die von Ihnen in Aussicht 
gestellte Überprüfung durch die Bundesbaudirektion Wien? 

2. Ist mit den notwendigen Arbeiten bereits begonnen 
worden? 
a) wenn ja: bis wann werden die Arbeiten be endet werden? 
b) wenn nein: wann werden die Arbeiten beginnen? 

3. Falls die Überprüfung keine positiven Ergebnisse 
gebracht haben sollte: Sind Sie bereit, andere Möglich
keiten eines behindertengerechten Umbaus prüfen zu 
lassen? 
Wenn nein: warum nicht? 
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